
 
 

ERGEBNISPROTOKOLL 

 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES RODDE / KANALHAFEN 

 

Datum der Sitzung: 01.09.2022 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ort: Gaststätte Jägerkrug 

 

 

 

Teilnehmer(innen): 

Hr. Ludger Thiemann 

Hr. Bernhard Berghaus 

Hr. Holger Klinge 

Fr. Angelika Moser 

Hr. Franz Epping 

Hr. Markus Tappe (RM, CDU) 

Hr. Christoph Lakemeier 

 

 

Besucher(innen) 

Hr. Marius Himmler (RM, Grüne) 
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1  

Zwischenstand zu den aktuellen  An-
trägen 

Die Straße „Am Backhaus“ wurde aus-
gebaut. 

Der Antrag für einen Kreisverkehr im 
Kreuzungsbereich Osnabrücker Str. / 
Nahrodder Str. kann aufgrund der Er-
krankung des zuständigen Mitarbeiters 
derzeit nicht bearbeitet werden. 

Die Bushaltestelle „Bahnhof“ soll zeitnah 
instandgesetzt werden. 

Der Glasfaserausbau am Schleusendorf 
ist abgeschlossen. Die ersten Häuser 
sind online. 

   

2  

Wirtschaftswege 

Die Prioritätenliste für den Ausbau der 
Wirtschaftswege ist weiterhin bei der 
Stadt Rheine vorhanden. 
Auch 2023 sollen weitere Wege ausge-
baut werden. 

   

3  

Straße „Auf dem Brink“ 

Bei der Einmündung Nahrodder Str. soll 
ein Regenablauf erstellt werden. 

Die Straße „Auf dem Brink“ wurde noch 
nicht ausgebaut. Ein Ausbau ist aktuell 
nicht geplant. 

  

4  

Lückenschluss Radweg L 591 

Der Lückenschluss des Radweges ist 
weiterhin ein Wunsch des Beirates. 

Ende Oktober 2022 soll seitens der 
Stadt ein erstes Gespräch mit der Fami-
lie Große-Wietfeld geführt werden. 

H. Thiemann 

 

31.10.2022 

 

5  
Neue Buslinie R21 

Die Buslinie R21 löst die Linie 93 ab. 

Eine Verschlechterung des Angebotes 
des ÖPNVs ist nicht zu erkennen. 
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6 

Stadtteilwettbewerb 

„gemeinsam Zukunft gestalten“ 

Am Dorfladen sollen neue Bücherzellen 
installiert werden. Hierzu werden die 
ehemaligen „Sesamboxen“ genutzt. 

 Hr. Berghaus  

7 

Reaktivierung Bahnhof Rodde 

Das Interesse zur Reaktivierung des 
Haltepunktes ist weiter vorhanden. 

Aufgrund der noch nicht abgeschlossen 
Planung der DB ist eine weitere Konzep-
tionierung durch den Stadtteilbeirat der-
zeit nicht sinnvoll. 

  

8 

Zaunanlage in der Straße „Im Lau“ 

Die Zaunanlage ist seitens der Deut-
schen Bahn bestellt, aber noch nicht 
montiert. 

Die Zaunanlage wird vor dem Ausbau 
der Gleisanlage wohl nicht mehr erstellt. 

  

9 

Ausbau Gleisanlage 

In den nächsten Jahren soll die Eisen-
bahnstrecke Rheine-Osnabrück ausge-
baut werden. 

Es soll bei der DB angefragt werden, ob 
der aktuelle Planungsstand auf der Bau-
ernschaftsversammlung vorgestellt wer-
den könnte. 

Hr. Thiemann  

10 

Lärmschutzwall Spitzendorf 

Im Zuge des Ausbaues der Eisenbahn-
strecke Rheine-Osnabrück sollte am 
Spitzendorf eine Lärmschutzwand er-
stellt werden. 

Bisher ist dazu bei den Anwohnern im 
Spitzendorf nichts bekannt. 

  

11 

Amprion Stromtrasse 

Die Stromtrasse wird wahrscheinlich 
durch Rodde führen. Wo genau ist bis-
her nicht endgültig festgelegt. 
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12 

Schleusenneubau Rodde 

Der Schleusenneubau ruht ab Ende 
2022 für mindestens 1 Jahr aufgrund 
von Umplanungen der Schleusenkon-
struktion. 

   

13 

Baustraße an der Schleuse Rodde 

Durch den Erhalt der Baustraße als re-
guläre Straße ergibt sich eine verbesser-
te Anbindung der Schleuse und die Bus-
line R21 könnte sinnvoller durch das 
Dorf geführt werden. 

Derzeit wird die Baustraße auf die Bau-
stelle verlängert. 

Der Stadtteilbeirat stellt den Antrag, 
dass die Baustraße während der einjäh-
rigen Unterbrechung der Baumaßnah-
men für den öffentlichen Verkehr freige-
geben werden könnte. 

Hr. Thiemann  

14 

Radweg am Dortmund Ems-Kanal 

Da das WSA seine Unterstützung für das 
Projekt „Radweg am Kanal“ aufgrund 
der derzeitigen wirtschaftlichen Entwick-
lung gestoppt hat, ist ein Ausbau des 
Radweges am Kanal nicht mehr wahr-
scheinlich. 

   

15 

Canisiusschule Rheine 
Teilstandort Rodde 

Die vorhandenen Toiletten wurden reno-
viert und eine behindertengerechte Toi-
lette gebaut. 

Das Dach ist bisher noch nicht erneuert 
worden. 

Der Schulgarten wurde eigenständig 
bewirtschaftet. 
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16 

Defibrillator für die Grundschule 
Rodde 

Die Stadt hat Defibrillatoren bestellt. 
Diese haben aber derzeit eine lange Lie-
ferzeit. 

   

17 

Umbau St. Joseph Kirche Rodde 

Messen können wieder stattfinden. 

Aktuell werden die Versammlungsräume 
ausgebaut. 

   

18 

Ausschuss Spielplatz 
Die Spielplätze wurden durch den Aus-
schuss kontrolliert: 

Schulspielplatz: dreckig 

Spielplatz Kanalhafen: In Ordnung 

Spielplatz Rodde: In Ordnung 

 Fr. Moser  

19 

Nachbesetzung Hr. Dennis Ecklebe 
Aufgrund des Umzugs von Hr. Ecklebe, 
soll eine Person in den Beirat nachrü-
cken. 

Es muss geprüft werden, wie hier zu 
verfahren ist 

Hr. Thiemann  

20 

Sonstiges 
Hr. Tappe gibt den Hinweis, dass der 
Radweg im Kreuzungsbereich Nahrodder 
Str. / Im Lied in beide Fahrtrichtungen 
führt. 

Da sich an der Kreuzung Osnabrücker 
Str. / Nahrodder Str. weiterhin häufig 
Unfälle ereignen, regt Hr. Tappe an, 
dass an der Nahrodder Str. ein Stopp-
schild aufgestellt wird. Er hat das An-
fang des Jahres auch schon im Bau- u. 
Mobilitätsausschuss beantragt. 
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21 Termin nächster Stadtteilbeirat 02.03.2023   

 


